

Eine Boulderwand für die Unterstufe



Die Begeisterung für das Bouldern war unseren Fünftklässlerinnen und Fünftklässlern bei der Einweihung unserer Boulderwand am 18.06.2024 deutlich anzumerken. Viel Applaus gab es für die Vorführung eines herausfordernden Parcours, den die Schülerinnen und Schüler inzwischen mit Leichtigkeit beherrschen. Ein tolles Gemeinschaftsprojekt ist abgeschlossen. Die Freigabe unserer Indoorboulderwand im Erdgeschoss unseres Schulgebäudes konnte bereits im Frühjahr dieses Jahres erfolgen. Für die Unterstufe gibt es damit eine neue, attraktive Möglichkeit für eine bewegte Pause in unserer Schule. Unser großer Dank gebührt allen Unterstützerinnen und Unterstützern, die im Planungs-, Genehmigungs- und Umsetzungsprozess Durchhaltevermögen und Biss gezeigt haben und immer an unserer Seite waren:

- der **Seminarleiterin des P-Seminars 2018/20** und dem **P-Seminar** für die komplexe konzeptionelle Planung unserer Idee und die äußerst zeitintensive und fachkundige Begleitung über die Jahre, StRin Keller,
- dem **Landkreis Schweinfurt** unter der Leitung von Herrn Landrat Töpfer als Sachaufwandsträger unserer Schule und seinen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern für umfängliche Arbeit im Rahmen des Genehmigungs-, Ausschreibungs- und Umsetzungsprozesses und für die äußerst großzügige Mitfinanzierung und die Unterstützung und Durchführung der Bauarbeiten,
- unseren **fachkundigen Eltern** (Architekturbüro H. Philipp, Joachim Ingenieure) und weiteren externen Partnern (Architekturbüro Ch. Krutina), die mit ihrer Expertise das Projekt im Rahmen des Genehmigungsprozesses gutachterlich zuverlässig vorangebracht haben,
- unserem **Elternbeirat** und allen **externen Sponsoren** (Sparkasse Schweinfurt/Haßfurt und der VR-Bank Main/Rhön) und allen **Spenderinnen und Spendern, die beim Schulfest 2023** dafür

gesorgt haben, dass der noch fehlende Betrag für die Bouldergriffe und die Schutzmatte erzielt werden konnte

- und unserer **Celtis-Stiftung**, insbesondere Herrn Dr. Kutter und Fr. Dr. Kutter-Vogt, die mit einer pfiffigen Idee und viel Energie und Elan eine große Spendenaktion beim letzten Schulfest initiiert, betreut und uns absolut hervorragend unterstützt haben.

Mit der Boulderwand ermöglichen wir unseren Schülerinnen und Schülern neben vielen weiteren positiven Effekten, die das Bouldern/Klettern mit sich bringt, gemeinsam aktiv zu sein und Spaß zu haben. Und seit der Eröffnung sehen wir: Sie wird rege genutzt in den Pausen, beim Warten auf den Musikunterricht am Nachmittag, in der einen oder anderen Sportstunde oder auch in Vertretungsstunden. Der Einsatz hat sich gelohnt!



Von links: Dr. Hans-Dieter Kutter (Celtis-Stiftung), Katrin Korn (Elternbeirat), Andreas Linder (Sparkasse Schweinfurt-Haßberge), Frank Hart (Leitung Hochbauamt Landratsamt Schweinfurt), Frank Hefner (VR-Bank Main-Rhön), Birgit Weiß (Schulleiterin), Florian Töpfer (Landkreis Schweinfurt), Holger Philipp (Architekturbüro H. Philipp), Stefanie Keller (Sportlehrerin) Dr. Carmen Kutter-Vogt (Celtis-Stiftung), Karolin Große (Elternbeirat), Christian Krutina (Architekturbüro Ch. Krutina) und Vanessa Krainski (SchülerMitVerantwortung);dahinter, dazwischen und davor: Schülerinnen und Schüler des Celtis-Gymnasiums. Foto: Bernd Meidel